



martes 27 de octubre de 2015

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA

Por la presente, el Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera informa que, debido a las previsiones meteorológicas adversas con lluvias previstas el próximo sábado, se adelanta la celebración de la Fiesta de Halloween a desarrollar en la Casa de la Juventud al viernes 30 de octubre a partir de las 20 horas.

Descargar imagen

CASA DE LA JUVENTUD
Pasaje
del Terror

30
DE OCTUBRE
20 horas

Inscripciones en la Casa de la Juventud
desde el Martes 27 de octubre
Paseo María Cristina, s/n
Teléfono: 952 70 83 20

Pasaje del Terror
Barra con bebidas no alcohólicas
Música DJ's

Entrada: 1 € o 1 kg de alimentos no perecederos
Donación a favor de la Plataforma Antequera Solidaria

Cabe recordar que las inscripciones para aquellas personas que quieran participar están disponibles desde hoy martes en las instalaciones de la Casa de la Juventud.

El programa de la Fiesta de Halloween se conserva igual al previsto inicialmente, incluyendo un pasaje del terror, barra con bebidas no alcohólicas y amenización musical con dj's. La inscripción es gratuita pero, al ser una actividad solidaria, se pide la colaboración con el donativo de 1 euro a canjear en comida para la Plataforma Antequera Solidaria o bien la entrega de 1 kilo de alimentos no perecederos.